

Die mit Ehrenzeichen ausgetretenen Herren
Ober-Offiziere des ersten Bürger-
Regiments.

Hauptleute.

— Herr Stephan Mayerhofer, wohnt in der Leopoldstadt
Nr. 412.

— Ignaz Prückner, wohnt in der Stadt Nr. 1111.

— Anton Müller, Inhaber der silb. Aufgeböths-Medaille,
wohnt auf der Laimgrube Nr. 35.

— Herr Anton Wittmann, Mitglied d. ä. K., wohnt in der
Stadt Nr. 434.

— Konrad Reschauer, Mitglied d. ä. K. und Inhaber der
silbernen Aufgeböths-Medaille, wohnt auf der Wieden
Nr. 600.

— Leopold Herz, Mitglied d. ä. K. und Inhaber des
K. K., wohnt in der Stadt Nr. 462.

— Georg Bannath, Mitglied d. ä. K., wohnt zu Ober-
laa Nr. 80.

— Friedrich Egelt v. Löwenfels, Mitglied d. ä. K.,
wohnt in der Stadt Nr. 1049.

Ober-Flieutenant.

Herr Ignaz Oberbauer, wohnt in der Stadt Nr. 1043.

— Andreas v. Gluberer, Inhaber der silb. Aufgeb.-Medaille, wohnt in der Stadt Nr. 544.

— ~~Johann Winkler, Mitgl. d. ä. N. und Inhaber der silb. Aufgeb.-Medaille, wohnt am Schottensfeld Nr. 320.~~

— Joseph Senkowitzsch, hat das A. N., wohnt in der Leopoldstadt Nr. 135.

— Joseph Gräff, wohnt in der Stadt Nr. 698.

— Johann Paul Petz, wohnt in der Stadt Nr. 561.

— Karl Raitz, wohnt zu Wr. Neustadt Nr. 231.

— Joseph Hartl, Mitglied d. ä. N., wohnt in der Josephstadt Nr. 81.

Unter-Flieutenant.

Herr Joseph Staniek, Mitglied d. ä. N., wohnt am Spittelberg Nr. 17.

Jubilirte Feldwebels.

Hr. Dominik Münch, wohnt in Hernals Nr. 56.

— Mathias Schebestler, wohnt auf der Wieden Nr. 487.

— Leopold Primmer, wohnt unter den Weißgärbern Nr. 42.

— Ignaz Maschel, wohnt in der Stadt Nr. 917.

— Friedrich Schlembacher, wohnt auf der Wieden Nr. 625.

— Georg Kilian, wohnt am Schottensfeld Nr. 232.

— Paul Weintögel, wohnt in der Stadt Nr. 138.

— Daniel Pilster, wohnt am Schottensfeld Nr. 32.

- Hr. Johann Erhardt, Mitglied des ä. R., wohnt in der Stadt Nr. 1187.
- Jakob Fleischmann, wohnt in der Alservorstadt Nr. 138.
 - Johann Nep. Köck, hat die silberne Aufgebots-Medaille, wohnt in Gumpendorf Nr. 220.
 - Joseph Sayek, hat das A. R., wohnt in der Josephstadt Nr. 163.
 - Ernest Mehmel, wohnt auf der Landstraße Nr. 599.
 - Ruppert Sack, wohnt auf der Landstraße Nr. 358.
 - Joseph Weiß, wohnt unter den Weißgärbern Nr. 70.
 - Heinrich Baumgarten, wohnt auf der Landstraße Nr. 479.
 - Leopold Grün, wohnt auf der Landstraße Nr. 57.
 - Joseph Huminal, wohnt auf der Wieden Nr. 442.
 - Johann Schlinger, wohnt in der Stadt Nr. 553.
 - Heinrich Lung, wohnt in der Josephstadt Nr. 36.

